

Quillota supera los 5 mil inscritos en APS Universal y avanza en nuevas prestaciones de salud

Un importante hito alcanzó la red de Atención Primaria de Salud (APS) de la Municipalidad de Quillota: ya son 5.286 las personas inscritas en el modelo de APS Universal, superando de este modo la meta que estaba proyectada inicialmente para diciembre de este año.

Así lo confirmó el director (s) de SaludQuillota, doctor Xavier Mendoza, en el marco de un encuentro, donde se analizó el avance de la puesta en marcha de la universalidad en la comuna.

Anuncio Patrocinado

“El último cómputo es de 5 mil 286 inscritos, con lo cual estamos cumpliendo la meta que debíamos cumplir en diciembre del 2025. El equipo inscriptor de cada uno de los centros, el equipo inscriptor y el equipo motor, han permitido dar este primer paso en el número de inscritos”, precisó el Dr. Mendoza.

Además, anunció que durante el segundo semestre se continuará fortaleciendo la red con nuevas prestaciones y equipos profesionales. Asimismo, se evalúa el arriendo de nuevas dependencias para enfrentar la brecha actual de espacios físicos, lo que permitirá ampliar la cobertura y mejorar la calidad de la atención.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

“Analizamos el nivel de avance en las prestaciones que vamos a dar como APS Universal, analizamos las brechas que tenemos, como por ejemplo las brechas de espacio físico en nuestros centros. Tenemos la propuesta de arriendo de algún inmueble para el segundo semestre del 2025, además la contratación de profesionales como médicos, enfermeras, matronas y kinesiólogos”, precisó Xavier Mendoza.

El director de SaludQuillota, precisó que ya comenzó el aumento de algunos horarios de profesionales y extensión diurna, así en el centro de salud Cardenal Raúl Silva Henríquez se aumentaron las horas de odontólogo y matrona, en tanto que en el centro Dr. Miguel Concha se contrataron más horas médicas.

Diálogos Ciudadanos

Paola Pizarro, profesional de SaludQuillota y encargada de participación social, presentó los resultados de una encuesta de satisfacción usuaria aplicada en todos los centros de salud municipales.

Entre los aspectos mejor valorados se encuentra el buen trato de los funcionarios hacia los pacientes, mientras que las principales brechas identificadas apuntan a mejorar el acceso a horas médicas y ampliar la oferta de actividades de promoción de salud, con horarios más accesibles y propuestas más atractivas para la comunidad.

“Dentro de las fortalezas detectadas fue el buen trato. El buen trato del personal, de los funcionarios de los centros de salud, el respeto, la calidad humana del trato es bastante sobresaliente. En cuanto a las necesidades o brechas, está la poca oferta o falta de información sobre promoción en salud, el tema de la solicitud de horas para atención médica y mejorar la oferta de actividades según los intereses de la comunidad”, precisó Paola Pizarro.

El objetivo de este trabajo, donde próximamente se sumarán representantes de la comunidad, para la implementación de los Diálogos Ciudadanos sobre Atención Primaria de Salud (APS) Universal, es ajustar y fortalecer la red de atención primaria, con el objetivo de seguir construyendo un sistema de salud más humano, inclusivo y acorde a las necesidades de las personas.

Los Diálogos Ciudadanos sobre Atención Primaria de Salud (APS) Universal son instancias de participación ciudadana que buscan identificar barreras, mejorar la experiencia de los usuarios y co-diseñar estrategias para una APS Universal más accesible y efectiva.

Quillota supera los 5 mil inscritos en APS Universal y avanza en nuevas prestaciones de salud

y tú, ¿qué opinas?